

# 杜の風

校長 森 薫

- ◎ 昨日から栃木県公立高校の前期選抜（特色選抜）が始まりました。  
また本日から、群馬県公立高校・市立高校の前期選抜が始まりました。  
3年生の健闘をお祈りしています。

どちらの受検にしても、あくまでも前期試験です。倍率も高い状況です。「人事を尽くして天命を待つ」のではなく、今回だけは『待たずに』、前期試験が終わったその日から発表までの一週間、気をゆるめないことが大切です！

既に私立や国立の高校への入学が決定している人、おめでとうございます。良かったですね。あと1か月の中学校生活ですが、まだまだ受検が続く人もいますのでしっかりと応援してください。合格した高校に無事に入学するためにも、問題行動等を起こさないことも大切なことです。勉強ももちろん頑張ってくださいね。

- ◎ 2年生もあと1年後、1年生もあと2年後には受験（受検）です。

2年生は1年後・1年生は2年後の今日は、進路が決定している人もいれば、受検の真ただ中の人もあります。受験（受検）の準備はもう始めていますか？

高校に選ばれるのではなく、自分の将来を見据えたいくつもの高校の中から、自分から高校を選べるようにするためにも、今までの学習は、3年生になってからではなく、春休みが終わるまでにはできるようにしておきましょう。

『備えあれば憂い（心配）なし』です。頑張ってください。

- ◎ 本日、6年生への入学説明会がオンラインで行われました。

1年生は先輩となる自覚、2年生は最高学年になる自覚を持ちましょう。

1. 2年生の全員が、勉強にも運動にも、部活にも頑張っていることを話しました。努力していることを話しました。1年生は先輩になる自覚を、2年生は最高学年になる自覚を今から持ってください。そして、1年生が入学してきたときには、優しく・信頼される・尊敬される先輩となってください。

生徒会本部役員 of 皆さん、担当の先生方も準備等、大変有難うございました。